

教育活動から

9/9 ひだまりくらぶ対面式



9/9 ひだまりくらぶ令和2年度1回目



9/11 火災時の避難訓練



9/11 5年生消火器訓練



自分で考え、行動する



9月11日に例年なら4月に行っていた、授業中に火災が起こった場合の避難訓練を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校期間のため、今年度は全校そろっての避難が今回初めてでした。子供たちは、火元や避難場所を伝える放送を静かに聞き、落ち着いて避難をしていました。

避難の仕方について事前の指導をしていると、1年生の子供たちは、「もしも休み時間で一人だったらどうすればいいんだろう。」「とりあえず煙を吸わないようにして、火元に近づかないように逃げるといいよね。」と進んで火災時の避難について考えていて、感心しました。

災害等は、いつ、どこで起こるか分かりません。どのような状況でも、自分で考えて行動することが大切です。計画的に訓練を行い、避難する際の基礎的な知識を学びながら、いざというときに自分の命を自分で守る行動のできる子供たちを育てていきたいと思えます。

避難訓練担当 石塚 千里